

Santé : une nouvelle reconnaissance mondiale pour le CHRU

C'est une nouvelle reconnaissance mondiale pour le CHRU de Nancy. The Lancet, grande revue hebdomadaire scientifique britannique, vient de consacrer l'établissement dans le domaine des maladies inflammatoires chroniques de l'intestin (MICI).

Le journal met en avant les travaux menés autour d'un essai de phase IIb/III sur une nouvelle molécule pour évaluer son efficacité contre la recto-colite hémorragique.

Selon le CHRU de Nancy, ce traitement concerne « une nouvelle génération de thérapies à base de petites molécules mises au point en



Le Pr Laurent Peyrin-Biroulet est spécialiste des maladies inflammatoires chroniques de l'intestin au CHRU de Nancy. Ph. DR

commun par deux laboratoires ».

Le référent mondial de ce domaine de recherche est le professeur

Laurent Peyrin-Biroulet, gastro-entérologue au CHRU de Nancy, deuxième chercheur de France en termes de publications en 2020 et référent mondial de l'article publié dans The Lancet.

Selon lui, « c'est une véritable révolution thérapeutique qui est en train de se passer dont la communauté internationale spécialisée dans les MICI. Une nouvelle option s'ouvre aux patients qui, jusque-là, n'ont que la chirurgie comme alternative. Une prise par voie orale leur donnera plus d'autonomie. L'article paru conforte la place de Nancy dans ce domaine ! »

M. D.